



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## あと一步で・・・通信陸上でベストを目指せ！

～県体・陸上競技 女子800m 藤本真緒選手 5位入賞！～

29日(土)、30日(日)に西部緑地公園陸上競技場で、陸上競技の県体が開催されました。1日目は好天に恵まれましたが、2日目は大雨で、選手のみなさんにとっては、記録を狙うには難しい中での競技となりました。

顧問の上林先生に伺ったところ、多くの競技であと一步のところに入賞に至らず、期待していた結果ではなかったとのことでした。その中で、1年生ながら藤本真緒選手が女子800mで見事予選を通過し、決勝では5位に入賞しました。おめでとうございます！

陸上競技部のみなさん、2週間後には通信陸上大会があります。ぜひ、自己ベストを狙って、完全燃焼してください。



【予選でライバルに追いつがる快走を見せる藤本選手】

## 7月の全校集会で・・・

～7月1日は「国民安全の日」今一度、交通事故に注意！～

昨日7月1日の「国民安全の日」とは、産業災害、交通事故、火災など国民の日常生活の安全をおびやかす災害の発生の防止をはかるために、昭和35年5月に創設されました。生活のあらゆる面において安全確保を常に意識し、これを習慣化することを促すための記念日です。

学校では、やはりこの梅雨の時期の交通安全が一番気がかりなところですが、先日も子どもの交通死亡事故がニュースで報じられているのを見ました。痛ましい限りです。学校前の生活道路では、ほとんどの車が安全運転で徐行しながら通り、中学生を見かけると道路横断のために止まってくれます。多くの生徒が止まってくれた車の人に会釈して、駆け足で道路を横断してくれます。でも残念ながら、中には結構な



【金沢市県体壮行式で整列する長田中選手団】

スピードで通り過ぎる車もあります。友達とおしゃべりしながら歩いていると左右の確認がおろそかになり、車との距離の見込みが甘く飛び出しのような状況になることもあり、まだまだ危ないと感じる場面を見かけます。生徒のみなさん、登下校時には、交通ルールを守り、できるだけ歩道を歩いたり、道路横断の際はしっかり左右の確認を行ったりしてください。交通事故ゼロを目指していきましょう。

令和6年 北陸三県統一  
**夏の交通安全県民運動**  
～交通マナーアップいしかわ～  
期間 7月11日(木)～7月20日(土)

- ◆子どもと高齢者の交通事故防止(北陸三県統一重点)
- ◆自転車の安全利用の推進(ヘルメット着用と自転車保険への加入等)
- ◆飲酒・妨害運転等の根絶と運転マナーの向上

さわやかに 夏を走ろう 北陸路 (北陸三県統一スローガン)  
7月20日は北陸三県統一「子どもと高齢者の交通事故ゼロを目指す日」です

**かぶります 大人も子どもも ヘルメット**

令和6年4月1日から自転車保険加入義務化  
必ず保険に入りましょう。万が一の事故に備えて

石川県・石川県交通安全推進協議会  
お問い合わせ：石川県生活圏地域生活安全課(電話076-225-1357)

【夏の交通安全県民運動啓発ポスター】